

Le Pigeon voyageur

Bimensuel
2016-2017

Nos participants **témoignent** de leur **expérience à l'étranger**

n° **2** - Oct.

Edito **P**artez à la découverte dans ce nouveau numéro, des **Philippines** avec Elisa qui est partie une année en 2015-2016, et de l'**Australie** avec Maxime qui est parti également en 2015-2016 durant une année. **Bonne lecture !**

« Il ne faut pas choisir les **Philippines** par défaut car il faut le vouloir et être sûr de son choix. C'est un pays difficile car on n'y voit pas que les côtés positifs. On y côtoie aussi la misère, ce qui rend l'expérience encore plus enrichissante.

La famille sera un pilier dans l'expérience. Les Philippines sont très ouverts et accueillants et te parleront immédiatement dès ton arrivée.

Selon moi, les différences les plus frappantes entre la France et les **Philippines** sont :

- La langue : les 2 langues étant le Tagalog (philippin) et l'Anglais. Il y a aussi des dialectes différents selon les régions.
- Le climat : 6 mois pour la saison des pluies et 6 mois d'été. La température moyenne est de 29°.
- La nourriture : riz 3 fois par jour, mais on s'habitue très vite.
- Le confort : il ne faut pas être regardant sur le confort en partant aux **Philippines**
- La pauvreté : présente un peu partout

Je conseillerais ce pays à des personnes ouvertes d'esprit qui n'ont pas peur de la différence, de voir la pauvreté, de quitter leur confort ou d'avoir trop chaud.

Il y a une grande diversité de cultures, de magnifiques paysages et beaucoup d'endroits intéressants à visiter. » **Elisa**



« **U**n échange est un fragment dans une vie. Il n'est jamais tout rose ni tout noir.

Durant ton échange, tu n'apprendras pas que la langue mais surtout plus sur toi-même donc prépare-toi-y ! L'ayant déjà vécu, je peux vous dire que l'**Australie** est un pays où il est très facile de s'installer. C'est un pays chaud, reculé, unique de par sa culture, sa faune et sa flore, et qui est merveilleusement accueillant car les Australiens sont très « relax » et très ouverts.

Un jour, un bénévole AFS m'a dit : « Dis oui à tout ! ». C'est ce que j'ai fait et j'ai intégré le cours de français où j'ai rencontré un jeune Australien. Cela m'a permis de vivre une année extraordinaire : des compétitions sportives nationales, une relation de 9 mois avec une argentine, un concert d'ACDC, de multiples festivals et voyages, et surtout un meilleur ami en or.

Viens rejoindre un pays construit sur l'immigration où toutes les cultures s'entremêlent et forment un tout diversifié et nouveau chaque jour. Tu y verras des choses inoubliables et tu rencontreras des personnes sur qui tu pourras toujours compter. » **Maxime**



Programmes interculturels dans 50 pays



Suivez-nous sur :
<http://www.afs-fr.org/>

Vous hésitez sur votre choix de destination ?

N'hésitez pas à consulter nos guides pour vous y aider. Vous y trouverez toutes les informations par pays : <http://www.afs-fr.org/bienvenue-welcome/>